

竹馬会情報紙

ホームページアドレス

http://www9.ocn.ne.jp/~cikhuba/



竹馬会キャラクター
なベムシ君



謹賀新年

あけましておめでとうございます。
卯年の新しい年がスタートしました。
今年も1年楽しく頑張りましょう！



暮れの12月25日(土)、お宮と金色温泉に門松を設置しました。イオンに作らなくなつてから2箇所だけになりましたので、土曜日に竹切りから設置まで終わることができました。

年明けの1月8日(土)には門松を撤去しました。午前9時の集合時間にお宮に行く、すでにきれいに片付いていました。

「設置の時も出れなく、片付けにも行けなくて申し訳ありません」と角常芳さんが仕事に行く前の7時から一人で片付けてくれていました。おかげで、金色温泉だけの撤去ですみ、直ぐに終わることができました。ありがとうございました。

合併後、三光コスモ園が脚光を浴び、10万人を超す来場者を迎える中津を代表するイベントになりました。その反面、八面山に目が向かなくなつたように思え、寂しい気がします。暮れにそんな話をする機会がありました。正月明けに八面山に登りました。詳細は下段に。

時々、登ろうというこ
とになりました。次回は
皆さんも如何ですか？

泥田会場 土入れ

毎年、泥田バレーで迷惑を掛けている黒沢さんの田んぼに土を入れました。数年前から話をしていましたが、高速道路工事の着工でやっと実現しました。



寂しい伝統行事

大晦日から元旦にかけては全国的な寒波で初詣の人出も少なかったようです。冬祭りのお神楽といい、初詣といい、年々お参りする人が減少して寂しい限りです。

2月はどんど焼きもあります。どの行事も天気にも左右されますが、地域の皆さんの足が遠のいているのは確かなようです。子どもたちの姿もあまり見られなくなりました。なんとかしたいものです。



幻想的な世界！
雪の八面山

今後の予定

■駅伝用豚汁野菜切り

1月22日(土) 午後8時 相良旧宅集合

■三光地区一周駅伝大会 豚汁

1月23日(日) 午前9時 佐知庵集合

■どんど焼き準備

2月 6日(日) 午前8時 川野さんの倉庫集合

※どんど焼きの会場は昨年と同じお墓の横です。
道路拡幅工事の現場事務所になっていますが業者、地主さんの了解済です。

■どんど焼き

2月12日(土) 午後5時 現地集合

※火入れは午後6時の予定

■どんど焼き 後片付け

2月13日(日) 午前9時 現地集合

今年のお正月は元旦から雪が降り寒さも続きました。八面山にも雪が残り、こんな冬にしか見ることが出来ない八面山の冬景色を見るため、1月9日(日)、商工会青年部、わらべ会、竹馬会(佐賀、川西州、相良卓)などの有志6名で八面山のトレッキングに挑戦しました。

朝8時30分野外音楽堂を出発、登山道に入り、まず「一の滝」を目指しました。整備された遊歩道を登りましたが、途中で息切れがして何度も休みながら、どうにか辿り着きました。予想通り、滝は凍ってツララが下がり幻想的な景色でした。山頂まで約1時間30分。途中、きつい登りもありましたが何とか登ることが出来ました。下りは自動車道を下り、「大池」に張った氷も見ることが出来ました。12時30分八面山荘に到着。4時間の登山でした。

今、コスモ園が注目される三光、八面山を見直そうと思いつきの企画でしたが、あらためて八面山の良さを知ることができました。